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波中国互联网热潮，VC躁动、新贵冒尖，老兵不甘寂寞⋯⋯ 

成百上千家“web2.0网站”涌现，是否虚假繁荣？关张、裁

员是否代表泡沫出现？新应用命系何处？VC风向标如何？腾

讯科技特别策划“寻找web2.0网站生死符”系列报道，与风

投、专家和网站掌门人一同揭开web2.0存亡之道。 卓凡投资

合伙人Jason许表示，互联网行业发展到今天，能作的似乎都

作了，形式多种多样，因此，大多数投资人，特别是天使投

资，都将目光投向了别的市场。但是，互联网行业还有很多

价值有待挖掘，其中，盈利模式非常重要。 回顾1.0时代到2.0

时代的发展，潮流始终在变化，创新没有停止过。互联网产

业能有的形式都已经有了，但是这并不意味着创新就停止了

。美国作为科技如此发达的国家还不断的恶有新的大型项目

出现。因此，无论环境如何，创业者和融资者都要不断的学

习和尝试。 投资市场由热渐冷，是资本趋利避害，还是理性

的回归？Jason许在接受采访时称，基金投资人是聪明的，所

以往往会非常谨慎，不可能贸然投资。由于天使投资的分散

性、规模小、无招牌，可能会使得有些项目不能拿到投资，

在初期的运营当中就很会因资金缺乏而死掉。 关于web2.0的

讨论一直涉及“创新”和“细分”两个字眼。Jason许认为创

意就是要想好往哪个方向走。VC需要了解你的项目，需要很

好的交流和沟通。因此，在融资人选择投资人之前，一定要

考虑好自己的发展方向和模式，还要换位思考一下，投资人



要的是什么样的项目？他的投资额度有多大？只有这样，才

能够有利于让投资人找到你，更有利于你找到合适的投资人

。 互联网是烧钱的行业？大多数人的看法和观点都是如此。

“花钱不是烧钱，是要找到很好的现金流。”Jason许称。他

相信在中国这样一个大的市场环境下，有很大的出口额，这

对于投资来说是很广阔的空间，对于广大创业者和需要拿到

投资的人来说，机会是很多的。 100Test 下载频道开通，各类

考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


